



El gobernador de Querétaro, Francisco Domínguez Servián, dijo que en los próximos días anunciará la ampliación de 84 hectáreas del Parque Aeroespacial de la entidad y una nueva inversión en este sector.

Querétaro no teme perder inversiones: Domínguez

● Será difícil para Guanajuato competir con el estado, afirma el gobernador

LENIN ROBLEDO

No existe temor de que Querétaro pierda inversiones en el sector aeronáutico, así lo afirmó el gobernador Francisco Domínguez Servián, ante el anuncio que realizó hace algunos días el gobierno de Guanajuato, acerca de la construcción de un parque aeronáutico de 80 hectáreas, mismo que se instalará en el municipio de Silao y que se denominará Sky Plus.

“No hay un temor, sino todo lo contrario. Porque esto va a significar que el estado se esfuerce en más infraestructura, los municipios en más servicios, y no dejaremos de perseguir. Ahora el secretario de Desarrollo Sustentable acaba de llegar de Japón y

anunció nuevas cinco empresas a instalarse en el estado y en unos días anunciaré inversiones que fortalecerán y harán nuevos liderazgos en Querétaro”, señaló.

“Todos están en su derecho, son nuestros vecinos, tenemos un gran respeto para Guanajuato, lo anuncié en su informe [Miguel Márquez] 80 hectáreas de este parque aeronáutico espacial; pero será muy difícil competir con Querétaro”.

Consideró difícil que el estado vecino pudiera ganarle alguna inversión a Querétaro, ya que existen elementos que son atractivos para los inversionistas de este sector que se instalan en la entidad, como son: la Universidad Aeronáutica de Querétaro (Unaq) y el Centro de Innovación e Investigación Aeronáutica de Conacyt, que se establecerá en los próximos meses dentro de las instalaciones del Parque Aeroespacial de Querétaro.

“Más toda la fuerza que tienen las universidades tecnológicas que son

estrictamente para capacitación aeronáutica. Va a ser muy complicado competir con Querétaro”, aseguró.

Dijo que en los próximos días anunciará la ampliación de 84 hectáreas del Parque Aeroespacial de Querétaro y una nueva inversión en este sector, mismo que se hará los días 4 y 5 de abril en la ciudad de Nueva York.

“Nosotros estamos en unos días por anunciar las nuevas 84 hectáreas para crecer este aeroparque espacial (...) Les anuncio que 4 y 5 de abril estaré en Nueva York, porque quieren que se haga allá el anuncio de una nueva inversión para Querétaro que daremos a conocer”, comentó.

Señaló que la empresa que se instalará en la entidad es de capital estadounidense y agregó que Querétaro es el estado de mayor confianza en inversión extranjera, avalado por empresas calificadoras como Standard and Poor's y Fitch Ratings.

Señaló que ahora se trabaja para facilitar la apertura de empresas. ●